

偕楽園公園の将来像を探求する活動

展示とワークショップ

偕楽園公園の今と昔・水辺、湧水、そして水都

魅力向上委員会



展示の見学者

平成二十六年七月十五日から二十七日に偕楽園公園センターで、偕楽園公園で活動する五団体に呼びかけてパネル展示とワークショップを開催しました。それぞれの団体からテーマに沿った展示を行いました。

本会と「歴史アドバイザー水戸」は偕楽園の昔と今を示す写真や図を展示了。目玉は「常磐公園攬勝図誌から」、と題する偕楽園公園内の景色を描いた図にコンピューターで色づけをしたパネルです。

「水戸市環境保全会議」は千波湖を中心とした水辺の姿、「水戸市ネットワーク連絡協議会」はパンフレット「水戸の湧水」のパネル、「茨城生物の会」は千波湖・桜川を中心とした生物と環境の変化と、逆川を愛する会・こどもエコクラブの活動紹介、「千波湖周辺の公園と自然を愛する市民の会」は活動の紹介をそれぞれ展示しました。千波湖公園の豊かな自然と多様な姿、その変化がよくわかりました。

統一性に欠けるという感想が寄せられましたが、次回は事前の打ち合わせを十分に行ない、物語を感じられる展示にしようと話し合いました。

二十三日に「水辺環境の保全と愛される都市公園」

の題でトーク&トークを持ちました。F.M.パルルン

でトーク番組をもつてているマーサ川又氏の司会で展示に参加した各団体からそれ

ぞれ数名が参加して偕楽園公園の水辺をめぐつて持論を出し話し合いました。

地元の人々が偕楽園公園をあまり知らないというのが共通の感想でしたが、「桜川緑地を湿地に戻して千波湖の浄化に活かせないか」、「田鶴はコウノトリも指しているので、千波湖周辺をコウノトリの舞うようになしたい」、などの話が印象に残りました。

というものが共通の感想でしたが、「桜川緑地を湿地に戻して千波湖の浄化に活かせないか」、「田鶴はコウノトリも指しているので、千波湖周辺をコウノトリの舞うようになしたい」、などの話が印象に残りました。

今年度の活動計画

魅力再発見ウォーキング

魅力向上委員会

魅力再発見ウォーキング



交流委員会と共同で金沢と兼六園の事前学習会を実施します。

会報第一三号の発行

秋に発行し、年二回発行としたいと思い

花壇づくりとウォーキング

環境委員会

展示期間中の七月二十三日に常磐神社社務所会議室にて「偕楽園公園の魅力を語る会」を開きました。まず茨城県公園街路課と水戸市公園緑地課の担当者から偕楽園公園の整備についての取り組みを話していただきました。息の合ったわかりやすい発表でした。

その後、参加者から、偕楽園公園で活動あるいは利用している立場で意見交換が行われました。施設の充実、道路標識や看板など案内情報の充実、利用の制約を減らすことなどの要望が出されました。県と市の担当者からは具体的な提案があれば改善したことなどの回答がありました。

七期目の論語塾は、昨年とほぼ同じように開講します。毎月第一土曜日に四月～十月は弘道館で、十一月～三月は茨城県水戸生涯学習センターで開きます。なお一二月一日は休講とします。

・日時 平成二十七年七月十四日～二十六日

・会場 傑楽園公園センター展示室

・集合場所 傑楽園公園センター

・展示とワークショップ

昨年と同様諸団体と共に偕楽園公園の魅力を探ります。

・日時 平成二十七年五月二十三日午前九時～十二時

・会場 傑楽園公園センター展示室

・展示とワークショップ

昨年と同様諸団体と共に偕楽園公園の魅力を探ります。

・日時 平成二十七年五月二十三日午前